

Bosquejo Histórico

El Banco Nacional de Cuba quedará emplazado en una manzana de terreno de La Habana Antigua, donde en 1578 se concedió licencia para construir el Convento de Santo Domingo, ocupando el espacio contenido entre las calles Mercaderes, San Ignacio, O'Reilly y el Obispo. Quedaba en frente de la Casa de Gobierno (hoy Palacio Municipal).

un grandioso paso hacia el futuro dentro de La Habana Vieja.

Allí existía la Iglesia, con vasta nave, con techo entablado de cedro. Existían sepulcros, llamando en aquel entonces la atención el del capitán general Juan Antonio Tineo Fuertes. Constaba el Convento de tres claustros. Y aquí quedó establecida la primera Universidad.

En la República, parte de la edificación se convirtió en Instituto de La Habana. El resto en casas de familia y ciudadelas, al igual que en casas comerciales. La demolición de todo ello para hacer la repoblación urbana permitirá



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA